

Crans-Montana, le paradis des familles

/Cathy Premer

Entre aventures ludiques et jeux grandeur nature, Crans-Montana s'impose comme une destination de montagne incontournable pour les familles, où nature, imagination et jeu se rencontrent à chaque détour de sentier.

Cet été, deux nouveautés viennent enrichir une offre déjà foisonnante: une chasse au trésor immersive en pleine nature et un terrain de football gonflable grandeur nature sur la place d'Ycoor.

Bibi mène l'enquête

Une aventure pour petits détectives... Crans-Montana invite les familles à plonger dans une aventure pleine de rebondissements avec «*Bibi mène l'enquête*», une chasse au trésor grandeur nature au cœur des paysages alpins. Guidés par *Bibi la Marmotte*, mascotte espiègle et gourmande, les enfants sont appelés à résoudre un mystère de taille: *qui a volé les friandises de Bibi*?

With fun adventures and life-size games, Crans-Montana is an unmissable mountain destination for families, offering nature, imagination and fun at every turn of the trail.

This summer, two new features have been added to an already rich selection of activities: an immersive treasure hunt out in the countryside and a life-size inflatable football pitch on Place d'Ycoor.

Bibi investigates

An adventure for young detectives... Crans-Montana invites families to dive into an adventure full of twists and turns: '*Bibi investigates*,' a life-size treasure hunt against an Alpine backdrop. Guided by Bibi the Marmot, the resort's mischievous and greedy mascot, children are called upon to solve a major mystery: *who stole Bibi's treats*?

Young detectives who visit any Tourist Office will receive a free investigation notebook to fill in while carrying out their mission. As they walk around a fun nature trail, they collect clues, decipher myste-



Dès leur passage à l'un des Offices du Tourisme, les jeunes détectives reçoivent gratuitement un carnet d'enquête à remplir au fil de leur mission. À travers un parcours ludique en pleine nature, ils collectent des indices, décryptent des empreintes mystérieuses, observent des silhouettes intrigantes et prêtent l'oreille aux sons de la forêt. Chaque étape les rapproche du coupable.

Une expérience interactive

Pensée pour éveiller les sens et l'imaginaire, cette activité immersive mêle jeu, observation et esprit de déduction. Elle transforme une simple balade familiale en expérience interactive, tout en mettant en lumière la richesse de la faune locale et des paysages de Crans-Montana.

Gratuite, accessible et conçue pour stimuler la curiosité des plus jeunes, «*Bibi mène l'enquête*» s'inscrit dans une volonté forte de proposer des activités familiales intelligentes, qui marient découverte, autonomie et plaisir partagé.

Un terrain de football gonflable géant à Ycoor

Autre nouveauté estivale qui devrait faire mouche auprès des enfants... et de leurs parents, un terrain de football gonflable grandeur nature s'installe sur la place d'Ycoor. Véritable terrain de jeu à ciel ouvert, il permet à tous, petits et grands, de disputer des matchs improvisés dans un décor coloré, sécurisé et sans pression.

Avec ses rebonds imprévisibles et son ambiance décontractée, ce terrain insolite invite à jouer librement, à se défouler en riant, et à partager des moments conviviaux en plein cœur de la station. C'est aussi une manière originale de redonner goût au sport en famille, loin des cadres formels ou compétitifs.

Crans-Montana démontre ainsi, une fois encore, sa capacité à innover pour créer des espaces d'amusement accessibles, pensés pour toutes les générations.



rious footprints, observe intriguing silhouettes and listen for the sounds of the forest. Each step brings them closer to the culprit.

An interactive experience

Designed to stimulate children's sensory awareness and imagination, this immersive activity combines play, observation and deduction skills. It turns a simple family outing into an interactive experience, while also highlighting the richness of Crans-Montana's local wildlife and landscapes.

'*Bibi investigates*' is free, accessible and designed to appeal to children's curiosity. It's an example of the resort's commitment to offering thought-provoking family activities that combine discovery, independence and shared enjoyment.

A giant inflatable football pitch in Ycoor

Another new summer attraction that's sure to be a hit with children (and their parents) is a life-size inflatable football pitch on Place d'Ycoor. This open-air play area can be used by young and old alike to play impromptu matches in a colourful, safe and relaxed setting.

With its unpredictable bounces and laid-back atmosphere, this unusual pitch is an invitation to play, let off steam and enjoy some shared fun in the heart of the resort. It's also an original way to rekindle a love of sport in the family away from formal or competitive settings.

Crans-Montana once again demonstrates its ability to innovate and create accessible, fun spaces for visitors of all ages.

